



## **Ein ePiano für die Kinder- und Jugendpsychiatrie**

Musik hat oft eine positive Wirkung auf die Stimmung, das emotionale Wohlbefinden und den Stressabbau. Durch das Spielen von Instrumenten, das Singen oder das Hören von Musik können Menschen Gefühle ausdrücken, sich entspannen und ihre Kreativität ausleben. Diese Erfahrungen machen wir alle. Für das Team der Kinder- und Jugendpsychiatrie am Klinikum

Esslingen ist daher die Musiktherapie ein Baustein ihres Therapiekonzeptes für Kinder und Jugendliche im Alter von sechs bis achtzehn Jahren. Für diese Arbeit hat das Team um Dr. Gunter Joas nun das lang ersehnte ePiano erhalten. Gespendet wurde es vom Lions Club Esslingen-Postmichel. Peter Gress, Präsident des Lions Clubs und Claudia Bauer, die Präsidentin des letzten Clubjahres 2022/2023 übergaben das Instrument an Dr. Gunter Joas. Das fahrbare Klavier kommt seitdem in drei unterschiedlichen Stationen zum Einsatz und wird von den Patientinnen und Patienten super angenommen. Das ist das schönste Feedback, das sich der Lions Club Esslingen-Postmichel wünschen kann. Das elektronische Klavier wurde aus dem Erlös des letzten Handtaschenbasars des Lions Clubs Esslingen-Postmichel erworben. Der nächste große Vintage Handtaschenverkauf findet am Sonntag, 7. April 2024 anlässlich des Esslinger Frühlings 2024 statt. Ab Januar 2024 werden hierfür wieder gut erhaltene, gebrauchte Handtaschen gesammelt. Die Sammeltermine und -stellen werden im Dezember 2023 veröffentlicht. Fragen können an [info@lions-postmichel.de](mailto:info@lions-postmichel.de) gesendet werden